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令和２年東郷町教育委員会第１回臨時会 

日時 令和２年３月１６日（月） 午後４時３０分 開会 

             午後５時００分 閉会 

場所 東郷町役場 １階第１会議室 

出席委員 教 育 長 石川 光秋 

教 育 長 職 務 代 理 者 小出 直美 

委   員 奥谷 美香 

委 員 近藤 万友美 

委 員 石田 守良 

欠席委員  なし 

説明のため

に出席した

職員の氏名 

教 育 部 長 樋口 美紀   参    事 長谷川 光巨 

学校教育課長 坂野 丈就   生涯学習課長 都築 英 

給食センター所長 水野 美門 

会議録作成職員 学校教育課長 坂野 丈就 

会議録署名委員 石川教育長 奥谷委員 

教育長の報告 新型コロナウイルス感染症の対策の状況について 

報告事項 ⑴ 新型コロナウイルス感染症に伴う学校の対応について 

⑵ 公立高校入学選抜試験の状況について 

⑶ 小学校新 1 年生保護者への連絡方法について 

⑷ 今後の小中学校の開校について       

議題 議案第11号 教育長の辞職の同意について （教育長） 

傍聴者 なし 
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部長 定刻となりましたので、ただいまから令和２年東郷町教育委員会第１回臨時

会を開会します。 

それでは、会議の進行につきましては、教育長にお願いします。 

教育長 それでは会議を進めてまいります。 

会議の日程につきましては、お手元に配付した議事日程のとおりです。 

日程第１、会議録作成職員を指名します。学校教育課長を指名します。 

次に日程第２、会議録署名委員を指名します。わたくし教育長と奥谷委員を

指名したいと思いますが、いかがでしょうか。 

委員 全員異議なし 

教育長 異議なしとのことですので、第１回臨時会の会議録署名委員は、わたくし教

育長と奥谷委員とさせていただきます。 

次に日程第３、教育長の報告です。 

教育長 新型コロナウイルス感染症について、本町の対応の概要です。 

１月 29 日 新型コロナウイルス対策事務局会議、同連絡会を開催しました。 

１月 31 日 消毒液を各課、いこまい館、各フロアーに配布しました。 

２月 17 日 第１回対策会議開催。発生状況、国・県・町の経過、相談窓口、

対策物資の備蓄状況を把握しました。 

２月 25 日 第２回対策会議開催。不特定多数が集まる行事等の開催にかか

る二次調査結果等の報告がありました。 

２月 28 日 第３回対策会議開催。学校休校措置への対応について検討しま

した。 

３月６日 第４回対策会議開催。学校施設開放、指定管理施設を含む公共施

設の休止期間を決定しました。 

３月９日 第５回対策会議開催。各課等への行事等の開催にかかる照会結

果、所管施設等の対応方針について確認を行いました。 

３月 12 日 第６回対策会議開催。町内感染者が確認された場合の対応、区・

自治会からの消毒薬提供の要望、外部事業所等に係る対応方針、４

月以降の施設開放等について、確認しました。 

 なお、教育委員会関係での施設については、４月末まで利用中止期間を延長

しています。  

教育長  教育長からの報告は以上です。 

質問がありましたらお願いします。 

委員  今後の利用中止期間の更なる延長または短縮の決定は、どのようにして行わ

れますか。 

部長  対策会議を毎週開催し、その場で決定します。 

教育長 ほかに質問もないようですので、以上で教育長の報告を終わります。 

次に、日程第４、報告事項に入ります。 

事務局から説明をお願いします。 

参事 ⑴ 学校における新型コロナウイルス感染症の対応策について説明します。 



3 

 

 

２月 27 日（木）夕方に内閣総理大臣の３月２日から小中高、特別支援学校の

一斉休校の要請を受けて、２月 28 日（金）午前 9 時 30 分より臨時校長会議を

開きました。 

そこでは、中学校及び小学校の卒業式、卒業生以外の児童生徒の対応、保護

者向け文書の検討、児童生徒の心のケア等の確認を行いました。 

３月１日（日）愛知県知事の３月２日から小学校の自主登校教室の要請を受

けて、３月２日（月）午前 10 時 30 分より臨時校長会議を開きました。 

 そこでは、自主登校教室設置に向けての各種課題や受入れ体制等について確

認しました。 

参事 ⑵ 公立高校入学選抜試験の状況について 

 公立高校入試は、予定された期日に行われ、本町での入試参加を予定されて

いた生徒は、発熱等で欠席することなく実施することができました。 

参事 ⑶ 小学校新１年生保護者への連絡方法について 

 中学校の入学式の実施の有無については、小学校からのメール配信で行うこ

とができますが、小学校新１年生については、連絡方法がなかったため、就学

先の学校にメール登録をしていただくよう、就学児全家庭に文書案内を郵送で

送りました。 

参事 ⑷ 今後の小中学校の開校について 

 現在の段階では、小学校は４月６日（月）入学式、７日（火）始業式から、

中学校は４月７日（火）入学式・始業式から通常に開校する予定でいます。 

 また、この間、部活動はすべて休止しています。 

教育長  ただいま、事務局から説明がありましたが、質問がありましたらお願いしま

す。 

委員 自主登校の人数を教えてください。 

参事 日によって異なりますが、最初は 100 人を超えていました。最近では 80 人前

後で推移しています。 

委員 校長会での決定事項はありますか。 

参事  校長会は、教育委員会の主導で開催しました。会議の中で何かを決定したの

ではなく、情報の共有を行いました。 

教育長 ほかに質問もないようですので、以上で報告事項を終わります。 

次に日程第５、議題に入ります。 

議案第 11 号 教育長の辞職の同意について、事務局の説明をお願いします。 

 《人事案件のため非公開》 

教育長 令和２年東郷町教育委員会第１回臨時会の日程は、これですべて終了しまし

た。 

これをもちまして、閉会といたします。それでは、事務局にお返しします。 


